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ATA DO 117º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO CTG CUIA AMIZADE – CONTENDA/PR – 2022 

Aos quinze dias de setembro de 2022, com início previsto às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se em assembleia 
nas dependências do CTG Cuia da Amizade, situado na Av. Eleutério de Souza Padilha, nº 417 – Centro, Contenda/PR, 
Patrões, Patroas, Capatazes, Delegados, Prendas e Peões, totalizando 55 (cinquenta e cinco) participantes, conforme 
assinaturas no livro de presença, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h30min recepção e credenciamento para o 
Encontro; 2. 20h - 1ª chamada; 3. 20h30min - 2ª chamada e início dos trabalhos e formação da mesa; 4. Prestação de 
contas; 5. Cultural; 6. Vaca Parada; 7. Encontro Estadual de Seleções Campeiras/22; 8. Tema Livre. O Encontro iniciou com 
a Sr.ª Monique Martins, Diretora Geral e 1ª Sota capataz da 1ª RT, convidando as autoridades presentes para a cerimônia 
de abertura, o Coordenador Alisson Luiz Sicuro Rudek (Preto), a Srª Caroline Pankievicz, Conselheira da 1ª RT, o Sr. Paulo 
Augustinho de Oliveira, Conselheiro Suplente da 1ª RT, o Sr. José Raksa, Diretor da Vaca Parada do MTG-PR, o Sr. Matheus 
Henrique Martins, Diretor Esportivo Adjunto do MTG-PR, Sr. Volmar Macedo, Diretor Esportivo da 1ª RT, Srª Andreza 
Christoval, Diretora Cultural da 1ª RT, representantes do Conselho Fiscal, Chico e Julia, guaiacas Sr. Brambila e Sr 
Sebastião; representantes do Conselho de Ética Sr. Marcelo, Sr. Vivaldo e Sr. João; Maria Vitória Christoval, 1ª Prenda 
Mirim do MTG/PR e Anderson Klasmann, 1º Peão Xiru da 1ª RT. Após a execução do hino, Sr.ª Monique agradeceu a 
presença de todos, solicitou que retornassem aos seus lugares, e compôs a mesa junto com o Coordenador Preto, que fez 
a abertura oficial do encontro agradecendo a presença de todos. Passou a palavra para a Monique, que convidou o 1º 
Guaiaca Sr. Brambilla para apresentar a prestação de contas dos meses de Julho e Agosto, pois nos outros encontros já foi 
informado dos outros meses. Comentou sobre os pagamentos fixos e outros pagamentos, como para o MTG-PR e 
informou que esse documento já foi analisado e aprovado pelo Conselho Fiscal, dando idoneidade sobre o documento. 
Em Julho, após o pagamento das despesas fixas, o saldo positivo foi de R$ 80.255,96 (oitenta mil, duzentos e cinquenta e 
cinco reais e noventa e seis centavos). Em Agosto, além das despesas fixas, foi repassado ao MTG valores dos últimos 
rodeios e pago R$ 9.000,00 (nove mil) da entrada das camisas para a Seleção, para garantir o preço, encerrando o o mês 
com saldo positivo de R$ 71.670,72 (setenta e um mil, seiscentos e setenta reais e setenta e dois centavos). Não houve 
questionamentos. Monique então agradeceu a apresentação e informou que essa prestação estará em breve no site da 
1ª RT. Convidou a Srª Andreza, Diretora Cultural para falar sobre o departamento, que mencionou sobre a retomada e 
sobre os concursos internos de Prendas e Peões que devem ser executados nesse ano, conforme calendário do MTG/PR. 
O Departamento Cultural que planeja, auxilia e confere esses concursos junto aos CTG’s filiados a 1ª RT. Nesse ano dois 
CTG’s já realizaram o concurso interno, o CTG Querência Santa Mônica e o CTG Vinte de Setembro, que divulgará o 
resultado na abertura da sua Semana Farroupilha, em 18/09/2022. Esclareceu que o Departamento não cuida somente 
do concurso, e falou das outras atividades que serão colocadas no site para quem quiser saber mais, além de se colocar a 
disposição para auxiliar os CTG’s, finalizando assim que a cultural é de suma importância dentro das entidades, é o 
coração de uma entidade com sua valorização e cultura. Monique agradeceu e continuou a pauta convidando a Diretora 
da Vaca Parada Julinha para explanar sobre o assunto. Julia iniciou relembrando que no ultimo Encontro de patrões foi 
votado sobre o horário da modalidade da Vaca Parada e aprovado no domingo a partir das 9h, porém nos últimos dois 
rodeios esse horário coincidiu com a missa que é realizada nos eventos, e tem que se parar a competição e com isso as 
crianças perdem o foco. Propõe achar junto com os pais e demais uma solução, sua sugestão é mudar para o sábado a 
tarde com o comprometimento dos patrões que realizam os rodeios que façam o laço guri e prenda antes do horário para 
não interferir na cancha, iniciando a competição por volta das 15h para não atrapalhar nenhuma modalidade. A proposta 
foi debatida entre os presentes, e entrou em votação a seguinte proposta: transferir a Vaca Parada para sábado, após o 
término do laço prenda, iniciando por volta das 15h, com reposição aos domingos com inscrições as 8h30 e início as 9h. A 
proposta foi aprovada com 30 votos. Julinha retornou para falar sobre a pilcha das crianças que participam da vaquinha, 
solicitando aos patrões para que orientem o uso adequado para competir, pois o uso incorreto da pilcha causa bandeira 
branca, ainda, se colocou a disposição tanto para os pais quanto aos patrões caso precisem de mais orientação. A próxima 
pauta é o Encontro Estadual de Seleções 2022, e o Coordenador Preto começou falando sobre as camisas. Apresentou os 
quatro orçamentos realizados Adriana Confecções – manga longa R$ 120,00 (cento e vinte reais); Juraci Confecções - 
manga curta R$ 98,00 (noventa e oito reais) e manga longa R$ 160,00 (cento e sessenta reais); TM Confecções manga 
longa R$ 135,00 (cento e trinta e cinco reais) e JL Confecções – manga longa R$ 100,00 (cem reais). Em consenso 
executiva e Conselho Fiscal escolheram a empresa JL Confecções. Preto ainda mostrou as imagens dos modelos masculino 
e feminino e deixou as amostras a disposição para quem quisesse conferir de perto. Também informou que quem 
desejasse poderia adquirir mais camisas no valor de custo de R$ 100,00 (cem reais) e camiseta pólo para a torcida, no 
valor de R$ 75,00 (setenta e cinco reais), pedidos com a Secretaria Marciane.  Monique reforçou que as camisas serão 
repassadas para os participantes classificados para o Encontro de Seleções Campeiras e Esportivas sem custo e quem tem 
interesse para compra seria adicional ou camisa polo da torcida. Preto continuou a pauta informando que a Região irá 
custear a alimentação durante o Encontro de Seleções e solicitou aos CTG’s que pudessem contribuir com doações de 
alimentos. A Marciane estará controlando as doações, data limite até 30 de outubro. Foi questionado sobre o transporte 
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dos animais e o Coordenador esclareceu que este ano a região não dará ajuda de custo, mas terá caminhões a disposição 
para levar os animais. Porém que não optar por isso levará seu animal por conta. Terá então o frete solidário onde terá 
pontos de coleta. As refeições serão na quarta-feira jantar; quinta, sexta e sábado: café da manhã, almoço, café da tarde 
e jantar, e no domingo café da manhã e almoço. Antes do tema livre, Monique fez um agradecimento em nome da Região 
ao Sr. Amauricio Coelho do CTG Estância 8 de Dezembro pela doação de 1 vaca parada, laços e as cordas, para o 
departamento da Vaca Parada. Passou ao tema livre iniciando com o Sr. Volmar e o Matheus da Esportiva que 
agradeceram pelo apoio ao Departamento que está crescendo muito. Foi solicitado aos patrões que providenciem as 
carteirinhas e orientem aos participantes que levem o documento para fazer as inscrições. Matheus também agradeceu, 
citou os rodeios em que houve os campeonatos e citou a agenda dos próximos. Eles agradeceram a Monique e a 
Marciane que auxiliam na organização nos rodeios e o apoio do Coordenador Preto pelo incentivo ao Departamento.  
Monique convidou o Sr Marcelo, do CTG Rincão da Saudade, que começou falando que entrou no CTG com 10 anos e seu 
pai criou o 1º CTG em Mafra e fez uma homenagem pois seu pai estaria fazendo 97 anos e também citou o amigo Chico 
agradecendo sua amizade e ajuda durante um episódio onde se envolveram num acidente mas sem nada mais grave. Na 
sequência o patrão Geferson do CTG Mandirituba chamou o vice patrão para falarem sobre a trajetória deles junto ao 
movimento, sobre as ações que estão desenvolvendo junto ao CTG e comunidade. Comentou sobre uma ação inclusiva de 
uma menina que tem os membros inferiores paralisados, que faz prova de cavalo e irá participar de competição nos dias 
23 e 24 no Rio Grande do Sul com a ajuda do CTG Mandirituba. Em 18 de Outubro farão o “Outubro Rosa” onde será 
levado o ônibus do Hospital Erasto Gaertner para a realização de exames, orientações na praça da cidade de Mandirituba 
das 9h ás 15h, e finalizou lendo uma mensagem que recebeu de apoio de um amigo tradicionalista. Dando sequência 
Matheus representando o CTG Vinte de Setembro fez o convite para a participação da Semana Farroupilha do CTG do dia 
18 à 25 de setembro e extensa programação, inclusive campeonato esportivo. Andreza representando o CTG Querência 
Santa Mônica também fez o convite dos Festejos Farroupilhas do dia 23 à 25 de setembro com uma programação voltada 
a desfiles culturais, acendimento da chama crioula, Concurso de prenda e peão farroupilha, palestras, Picnic cultural com 
a Mavi e encerrando no domingo com o evento Domingo Campeiro, todos convidados. O Patrão Lara, do CTG Gaudérios 
da Tradição, fez agradecimento aos que foram ao rodeio e comentou sobre o que pretende fazer ano que vem, semana 
farroupilha e outros eventos, informou ainda que conduziu o Presidente da CBTG até Irati, onde será realizado o próximo 
Fenart e disse que quer trazer um circuito para o seu CTG sediar. Monique convidou a Srª Katia, vice-patroa do CTG 
Estância 8 de Dezembro que fez alguns questionamento, como se na seleção haverá rebolo e descarte, respondidos pelo 
coordenador que rebolo não e descarte sim. Encerrada as inscrições do tema livre, a Srª Monique deu por encerrado o 
Encontro de Patrões, agradecendo a presença de todos e convidando para o jantar. Nada mais havendo a tratar o 
Encontro de Patrões foi encerrado e eu, Andreza Christoval, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. 
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